



Portes ouvertes virtuelles du collège

publié le 28/06/2021

A défaut d'avoir pu accueillir, pour la seconde année consécutive, les futurs élèves et leurs familles dans les locaux de l'établissement, l'ensemble de la communauté éducative s'est mobilisée pour proposer une présentation virtuelle. Un grand merci à l'ensemble des élèves qui ont mutualisé leurs belles énergies afin d'accueillir dans la bonne humeur les petits nouveaux.

[Au plaisir de vous retrouver dans ce collège où il fait bon vivre...](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.